

令和5年5月26日

保護者様



佐世保市立白南風幼稚園  
園長 前田 美貴

子どもたちが収穫した玉ねぎの後に夏野菜を植えました。畑の人参も太陽の光をいっぱい浴びて、大きく生長しています。子どもたちも元気いっぱい遊んで、のびのびと成長できるよう見守っていききたいと思います。

今後も、引き続き、健康や衛生面に気をつけながら、毎日の園生活を楽しく過ごしていけるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。



| 日   | 月                | 火  | 水      | 木                      | 金   | 土  |
|---|------------------|--|--------|------------------------|---|----|
|   |                  |  |        | 1                      | 2   | 3  |
|   |                  |  |        | 諸費納入日<br>衣替え<br>ちびっこ広場 | 園外保育<br>(森きらら)                              |    |
| 4   | 5                | 6  | 7      | 8                      | 9   | 10 |
|   |                  |  |        |                        |   |    |
| 11  | 12               | 13   | 14     | 15                     | 16  | 17 |
|   | 保育参観週間<br>~16日まで |  | 運動会総練習 | ミニ広場                   |   |    |
| 18  | 19               | 20   | 21     | 22                     | 23  | 24 |
| 運動会<br>9:00<br> <br>11:30<br>父の日  | 振替休業日            | 水遊び開始<br> |        | ちびっこ広場                 |   |    |
| 25  | 26               | 27   | 28     | 29                     | 30  |    |
|  |                  | 折り紙名人と<br>遊ぼう①   |        | ミニ広場                   | 誕生会<br>(9:30~)<br>カレーパーティー<br>親子絵本<br>貸し出し日 |    |



## 6月の園のねらい

- 5歳児 ・友達とのつながりを深めながら、目的をもって遊ぶ。  
・梅雨期の自然に触れて遊び、興味・関心を広げる。
- 4歳児 ・友達や先生と全身で思いっきり遊ぶ。  
・梅雨期の自然や小動物に親しむ。
- 3歳児 ・身の回りの始末を自分でしようとする。  
・好きな遊びを見つけ、思い思いに遊ぶ。  
・梅雨期の自然に親しむ。



- 1日（木）より衣替えです。おゆずりの制服や、名前が消えかかっているものには、はっきりと名前を書き直しておいてください。帽子はゴムが伸びていないか確認をお願いします。
  - もうすぐ梅雨に入ります。この機会に雨の日の道路の歩き方、傘の扱い方など自分でできるようにご家庭でも声をかけてください。また、これからの時期は蒸し暑い日や肌寒い日があり、疲れやすく体調が崩れがちになりますので、健康管理には十分気をつけましょう。体調がすぐれない時は、無理をせずに休養をとりましょう。
  - 12日（月）から16日（金）まで保育参観週間を実施します。子どもたちが遊んでいる様子や、給食を食べている様子を参観できます。詳細は後日プリントにてお知らせします。
  - 19日（月）は運動会の振替休業日です。
  - 27日（火）は折り紙名人さんが来られます。折り紙を通していろんなことを教えてください。どんな作品ができるか楽しみにしてください。
  - 30日（金）は、カレーパーティーです。子どもたちが育てたニンジンや玉ねぎ、ジャガイモを使ってみんなでクッキングをします。エプロン、三角巾、マスクの準備をお願いします。エプロンは給食用でも、ご家庭のものでも結構です。  
また、誕生会を9:30から行います。6月生まれのお子様の保護者の方で、都合がつかれましたらご参加ください。
- ☆ うれしいお知らせです。6月1日（木）から、新しいお友達が仲間入りします。  
一緒に楽しくあそびましょう！

### 砂遊び・水遊びについて

- ★ 暑さが増して、砂や水が心地よい季節です。20日（火）より水遊びも始まり、体の汚れが十分とれずに帰ってくることもあるかと思えます。また、体操服は汗をかいたり汚れたりしたときに、その都度持ち返します。洗濯をして翌日必ずお持たせください。